



COVID-19 CORONAVIRUS



ALLIANCE POLICE NATIONALE SAISIT LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR POUR RÉCLAMER EN URGENCE UN CHSCT MINISTÉRIEL

ALORS QUE LE CORONAVIRUS SE PROPAGE SUR LE TERRITOIRE NATIONAL,
LE MATÉRIEL ET LES CONSIGNES CLAIRES TARDENT À VENIR !

ALLIANCE POLICE NATIONALE A DONC DÉCIDÉ DE SAISIR LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR POUR QU'IL
RÉUNISSE EN URGENCE UN CHSCT MINISTÉRIEL AFIN D'OBTENIR TOUTES LES RÉPONSES NÉCESSAIRES

MASQUES FFP2, GANTS JETABLES, SOLUTIONS HYDRO-ALCOOLIQUES...



+ OÙ EST LE MATÉRIEL ? **+**

ALLIANCE POLICE NATIONALE DEMANDE LA MISE EN PLACE DE RÉUNIONS
HEBDOMADAIRES ENTRE LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET
LES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL DU CHSCT M POUR UNE MEILLEURE
INFORMATION DES PERSONNELS ET UNE MEILLEURE RÉACTIVITÉ OPÉRATIONNELLE !



ALLIANCE POLICE NATIONALE

RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

LE BUREAU NATIONAL

LE 28 FÉVRIER 2020